

20/02/2025 Audiencia: \$255.137 Tirada:

\$1.437.450 Difusión: Vpe portada: \$1.437.450 Ocupación: 16.000 8.000 8.000

17,75%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0



Pág: 2

Joven madre que falleció en accidente en Angol será sepultada hoy en PLC

TRAGEDIA. Katherine Muñoz fue velada en Capitán Pastene.

n el Cementerio de Padre Las Casas será se-■ pultada hoy, a las 15 horas, Katherine Andrea Muñoz Valeria.

Se trata de la joven de 35 años de edad que falleció en una tragedia carretera ocurrida en la ruta que conecta las comunas de Angol y Los Sauces, en horas de la tarde del lunes.

Fue a eso de las 20:30 horas que un vehículo Toyota Yaris, en el que viajaba una familia completa en dirección a Angol, perdió el control luego de realizar una maniobra de adelantamiento a un camión, en las inmediaciones del puente Rehue.

Por causas que se investigan, el móvil en el que iba un hombre junto a su pareja y

sus tres hijas, chocó contra un montículo de tierra y luego volcó en varias oportunidades, quedando destrozado en la calzada.

Vpe pág:

Tanto el hombre como las niñas, de 9, 10 y 13 años, quedaron con lesiones y fueron trasladados al Hospital de Angol. Sin embargo, la madre de las tres pequeñas, de 35 años, falleció en el mismo lugar.

Su deceso causó conmoción tanto en la comuna de Lumaco como en Angol, ya que Katherine Muñoz Valeria era de Capitán Pastene y trabajaba en un banco, en la ciudad de Angol. Fue velada en un domicilio familiar en calle Garibaldi, en dicha localidad, y hoy será trasladada para ser sepultada en el cementerio de Padre Las Casas.



EL VEHÍCULO EN EL QUE VIAJABA LA FAMILIA SE VOLCÓ EN LA R-86.